



*Dirección Corporativa
de Comunicación*

Paseo de la
Castellana, 278-280
28046 Madrid
España

Tls. 91 753 81 00
91 753 80 00
Fax 91 314 28 21
91 753 94 94
www.repsol.com
prensa@repsol.com

Madrid, 13 de abril de 2009
Nº de páginas: 4

**El campo se localiza en aguas poco profundas de la prolífera
Cuenca de Santos**

REPSOL CONFIRMA LA COMERCIALIDAD DEL CAMPO PIRACUCÁ EN BRASIL

- **La operadora, Petrobrás, estima un volumen “in situ” preliminar de 550 millones de barriles de crudo equivalente.**
- **Además de en Piracucá, Repsol participa en numerosos bloques off-shore en la prolífica Cuenca de Santos, entre los que destacan los Megacampos de Carioca y Guará.**
- **La exploración en aguas brasileñas se consolida como uno de los ejes de crecimiento de Repsol.**

Repsol y Petrobras han confirmado hoy a las autoridades brasileñas la viabilidad económica del descubrimiento Piracucá, realizado el pasado mes de enero en el bloque BM-S-7, en aguas someras de la Cuenca de Santos en Brasil.

Se trata de un yacimiento de crudo ligero y gas, con un volumen preliminar “in situ” estimado por Petrobrás, la compañía operadora del campo, en 550 millones de barriles equivalentes.

El bloque BM-S-7 se encuentra a 218 km al sur de la ciudad de Santos, en la costa del Estado de Sao Paulo. El yacimiento se localiza a cerca de 3.967 metros de profundidad con una lámina de agua de 214 metros.



El consorcio descubridor, formado por Repsol, con un 37% y Petrobrás con un 63% y operadora del mismo, presentó a la Agencia Nacional de Petróleo brasileña la Declaración de Comercialidad del yacimiento, en conformidad con el Contrato de Concesión del bloque BM-S-7, y en el plazo definido en el Plan de Evaluación sometido a la mencionada Agencia.

El pasado mes de enero, la compañía anunció otro éxito exploratorio en la Cuenca de Santos, en el pozo denominado Panoramix (S-M-674), situado en el área BM-S-48 a 180 kilómetros de la costa del estado de São Paulo, en profundidades de agua de 170 metros, y que se encuentra actualmente en fase de evaluación.

El desarrollo de estos campos complementa al de aguas profundas en la Cuenca de Santos de Brasil, uno de los 10 proyectos clave contemplados en el Plan Estratégico de Repsol 2008-2012. El gran potencial exploratorio de la zona la han convertido en una de las principales áreas de crecimiento del grupo en el mundo.

Repsol es, tras Petrobrás, la segunda compañía de Brasil por dominio minero exploratorio off-shore en las Cuencas de Santos, Campos y Espírito Santo, participando en 24 bloques, 11 de ellos como compañía operadora. Repsol lidera junto con Petrobras la actividad exploratoria en la Cuenca de Santos, en la que se encuentran 19 de estos bloques.



Últimos éxitos exploratorios de Repsol en la Cuenca de Santos:

- **7 de abril de 2009:** Repsol y Petrobrás confirman la viabilidad económica del pozo Piracucá (antes denominado Pialamba), en el bloque BM-S-7, con un volumen total de crudo ligero y gas estimado en 550 millones de barriles de crudo equivalente.
- **15 de enero de 2009:** Repsol anuncia un éxito exploratorio en el pozo Panoramix (S-M-674), situado en el área BM-S-48 a 180 kilómetros de la costa del estado de São Paulo, y en profundidades de agua de 170 metros en la Cuenca de Santos.
- **3 de septiembre de 2008:** Repsol comienza la campaña de perforación de los pozos operados por la compañía. La plataforma Sovereign Explorer llega a Brasil para reanudar las perforaciones en bloques off-shore.
- **13 de junio de 2008:** Repsol anuncia el descubrimiento de Guará con un alto potencial de recursos de petróleo de alta calidad, según las primeras evaluaciones. Situado en el Bloque BM-S-9, el yacimiento confirma a la cuenca de Santos en Brasil como una de las zonas de aguas profundas de más alto potencial del mundo.
- **25 de febrero de 2008:** Llega a Brasil el Stena DrillMax I. Navío sonda de 6ª generación, único en el mundo y desarrollado por Samsung Heavy Industries South Korea. contratado por un período de cuatro años.
- **10 de septiembre de 2007:** Repsol anuncia el descubrimiento de Carioca. Un campo de petróleo en aguas profundas de la Cuenca de Santos (Brasil), situado en el Bloque BM-S-9 a 273 kilómetros de la costa de São Paulo en profundidades de agua de 2.140 metros.



LA CUENCA DE SANTOS, UNA DE LAS MÁS PROLÍFICAS DEL MUNDO EN HIDROCARBUROS

Presencia de Repsol en Brasil

